

Rassing et Kyrnberg, terres situées dans la Basse-Autriche, fils des précédents, naquit à Brunn, le 24 septembre 1794, et fit ses études à l'Académie militaire de Vienne.

A 16 ans, il entra comme lieutenant dans l'armée autrichienne, devint bientôt lieutenant-colonel du 2^e régiment des cheveau-légers Hohenzollern, avec lequel, il prit part aux campagnes de 1813, 1814 et 1815. Il quitta le service le 6 avril 1821, étant lieutenant-colonel du 5^e régiment des hulans François II. Il fut nommé chevalier d'honneur de l'ordre de Malte. Il avait reçu le 21 janvier 1815, la croix des saints Maurice et Lazare.

Le 26 mai 1821, il épousa Catherine Freün de Bartenstein, fille d'Antoine-Charles, baron de Bartenstein, conseiller aulique, et de son épouse Anna-Marie Freün de Braun.

Ils eurent neuf enfants :

1^o Mathilde-Claudine-Joséphine, née le 27 octobre 1822, mariée le 29 mars 1842, à Arthur-André, comte de Ségur-Cabanac, major et chambellan ; il a quitté le service comme général major.

2^o Antoine, né le 2 novembre 1824. Il fut élevé à l'École militaire de Neustadt, près Vienne ; entra en 1842, comme lieutenant dans les cheveau-légers du régiment de Hohenzollern ; fit la campagne de Hongrie de 1849, comme lieutenant-colonel du même régiment. Atteint du choléra, au camp de Homorn, il voulut suivre en voiture son régiment, qui se rendait à Ofen, mais il mourut en route, dans un hôtel, à Pia, le 20 juillet 1849. Il n'était point marié.

3^o Adèle-Marie-Anne, née le 13 août 1825 ; d'abord chanoinesse de Brunn, et dame d'honneur de l'archiduchesse Régnier, à épousé le 20 novembre 1865, François, baron de Beulvitz, général, aide-de-camp du roi de Wurtemberg ;